



FOIRE AUX QUESTIONS :

«*Quelle est la spécificité de notre foi de chrétien ?* »

- C'est le mystère de la Sainte Trinité !

Lorsque Jésus apporta au monde cette révélation stupéfiante que Dieu est Trinité, Il nous a appris que Dieu n'est pas un Etre solitaire, égoïstement renfermé sur Lui-même. Le **Dieu Unique** d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, est Père, Fils et Esprit. Il est une seule nature divine subsistant en trois Personnes qui s'aiment, dont chacune, dans l'unité d'une charité parfaite, ne pense qu'aux autres. C'est le mystère de la **Sainte Trinité**.

Professer que **Dieu est Trinité**, c'est, en d'autres mots, confesser que **DIEU EST AMOUR**.

Si la seule vraie question, dont tout dépend dans nos vies, est celle de Dieu, ne peut-on pas dire que de la réponse que nous y apporterons dépendra pour nous l'idée que nous aurons de nous-mêmes, de notre vie et du monde qui nous entoure ? L'homme est-il le produit du hasard ou le fils très aimé de Dieu ? Le monde est-il une machinerie gigantesque dont nous ne sommes qu'un rouage insignifiant, ou est-il la demeure de Dieu ? La vie humaine est-elle une incohérence stupide qu'il faut mépriser, ou un chemin menant à un but qui est le vrai bonheur ?

Pour nous, disciples de Jésus-Christ, ces énigmes ont une réponse ; c'est le mystère de la Sainte Trinité. Nous venons de Dieu et nous allons vers Lui. Notre vie chrétienne consiste, ici-bas, en une tension permanente **vers** le Père **par** le Fils **dans** l'Esprit. Tel est le sens de notre vie.

Mais, pour nous chrétiens, il ne s'agit pas tant de connaître spéculativement ce mystère que d'en vivre, c'est-à-dire d'aimer Dieu Père, Fils et Esprit à la Vie intime duquel nous participons dès à présent par la foi et auquel, dans la splendeur de la Vision béatifique, nous serons pleinement unis au terme de notre séjour terrestre.

*Abbé Albert Jacquemin
Official du diocèse de Paris*